

PRESSEMITTEILUNG zum Japan-Tag 2009



Japanisches Generalkonsulat Düsseldorf

Immermannstraße 45, 40210 Düsseldorf

<http://www.dus.emb-japan.go.jp>

Nr. 7 / 2010

Datum: 05.05.2010

Die Japanische Gemeinde in Düsseldorf

Derzeit leben rund 8.200 Japaner in Düsseldorf und Umgebung und ca. 12.000 Japaner in ganz NRW; 507 japanische Unternehmen haben hier ihren Sitz. Damit ist die **hiesige Japanische Gemeinde** eine der **aktivsten in Europa** und die **größte in Deutschland**.

Über die Jahre hat sich in Düsseldorf eine umfangreiche japanische Infrastruktur herausgebildet. **Wichtige „Säulen“ der Japanischen Gemeinde** sind der **Japanische Club**, die **Japanische Industrie- und Handelskammer** und die **Japanische Internationale Schule**. All dies, aber auch die Freundlichkeit der deutschen Bevölkerung trägt dazu bei, dass sich die Japaner in Düsseldorf sehr wohl fühlen. Der *Japan-Tag* stellt eine Möglichkeit dar, sich für die Gastfreundschaft zu bedanken und zur Vertiefung der Freundschaft zwischen beiden Ländern aktiv beizutragen. Daher beteiligen sich zahlreiche Japaner als freiwillige Helfer am *Japan-Tag*.

Über 100 Mitglieder des **Japanischen Clubs** - vor allem japanische Frauen - werden am 29. Mai in Zelten auf der Rheinuferspromenade japanische Kultur präsentieren (z.B. Kalligraphie, Origami, Kimono-Anprobe, Ikebana). Außerdem treten über 50 Damen und Herren des Japanischen Clubs als Mitglieder des Sakura-Chors, des Männerchors, eines Tanzkreises bzw. der Koto-Gruppe auf der Bühne auf.

Auch in diesem Jahr werden rund 70 japanische Geschäftsleute aus Mitgliedsfirmen der **Japanischen Industrie- und Handelskammer** am großen Kultur- und Begegnungsfest mitwirken. In drei Zelten auf der Rheinuferspromenade laden sie Kinder und alle Erwachsenen, die jung geblieben sind, dazu ein, typisch japanische Sommerspiele auszuprobieren.

Erneut sind das Bläserensemble und der Kinderchor der **Japanischen Internationalen Schule** am Bühnenprogramm beteiligt. Viertklässler der Schule kämpfen zudem beim Deutsch-Japanischen Street Soccer-Turnier mit ihren deutschen Altersgenossen um den *Japan-Tag-Pokal*.

Es werden diesmal auftreten vier **japanische Kindergärten** in Düsseldorf sowie verschiedene **Musik- und Tanzgruppen**, die auf der Bühne ihr Können zeigen, sowie die **japanischen Sportgruppen**, die einen Teil des Programms auf der Sportbühne übernehmen, um zusammen mit deutschen Sportvereinen japanische Kampfkünste vorzuführen.

Ihnen allen geht es um die Begegnung mit der deutschen Bevölkerung. Sie freuen sich darauf, am 29. Mai der hiesigen Bevölkerung japanische Kultur näher zu bringen!

Weitere Infos:

Vizekonsul Wataru OKUMA

Japanisches Generalkonsulat

Japanische Seite der Geschäftsstelle des Japan-Tages Düsseldorf/NRW

Tel.: 0211/164 82-16; Fax: 0211 / 164 82-46

E-Mail: w-okuma@jgk-dus.de